

aujourd'hui. Il évoque la saine popularité dont cette belle dévotion, prônée par Notre Seigneur lui-même à sa servante, la Bienheureuse Marguerite-Marie, comme remède souverain aux maux dont souffre l'humanité, a constamment joui dans notre Canada. Il fait un appel vibrant en faveur de la consécration de toutes nos familles canadiennes au Sacré-Coeur, par "l'Intronisation solennelle du Sacré-Coeur au foyer de chaque famille", selon le propre voeu exprimé par le Divin Maître lui-même.

De très intéressants documents sont ajoutés au texte de l'auteur, établissant le caractère auguste et la portée salutaire de cette belle dévotion : notamment une bénédiction spéciale de Pie X, une lettre de Notre Saint-Père Benoît XV et une autre de S. E. le Cardinal Billot.

Des formules pour la consécration et l'intronisation se trouvent aussi en appendice, de même qu'un certificat-souvenir de l'Intronisation, un registre familial de la famille consacrée, etc.

En vente au Secrétariat des OEuvres de l'A. S. C., 101, rue Ste-Anne, Québec, ainsi qu'au *Messager canadien du Sacré-Coeur*, 1075, rue Rachel, Montréal : l'unité, 13 sous, ou 2 pour 25 sous, et \$1.10 la douzaine, franco par la poste; \$1.50 le cent et \$50.00 le mille, pris en librairie.

"LE REGNE SOCIAL, D USACRE-COEUR", par M. l'abbé E. Gouin, P.S.S., brochure de 56 pages, en vente à Montréal, chez l'auteur, Grand Séminaire, 857 Sherbrooke-Ouest, et à Québec, chez les Pères Oblats, 5 rue Massue, au prix de 5 sous l'exemplaire et de \$4.50 le cent.

"Je crois donc fermement que les pages substantielles, pieuses, alertes et touchantes, où vous faites le tableau fidèle de ce que vous avez vu et entendu à Saint-Sauveur et à Courville, donneront à tous vos lecteurs, prêtres et hommes d'oeuvres, une admiration croissante pour le bien immense accompli sous nos yeux, mais surtout le désir sincère de mettre à profit, pour leur propre compte, les méthodes, les procédés qui ont assuré à tant d'amis du Sacré-Coeur un ministère efficace et des plus encourageants."

✠ I. N. CARD. BÉGIN, arch. de Québec.
